

Hausmesse Süd 2017

Vom 25. September. bis zum 1. Oktober

Freitag, 21.10.2016

Die Hausmesse Süd wird am aktuellen Termin-Modell festhalten und auch nächstes Jahr vier Tage nach der MOW starten. Auch die Dauer der Hausmesse Süd bleibt gleich und zwar von Montag, 25. September bis Sonntag, 1. Oktober. Mit dem Sonntag soll auch dem mittelständischen Möbelhandel die Chance gegeben werden, die Messe zu besuchen, ohne an wichtigen Umsatztagen das Haus verlassen zu müssen.

Die Termine wurden in enger Abstimmung mit den anderen Herbstmessen festgelegt. Ziel ist es, dass Verbände und Einkäufer deutscher wie ausländischer Händler ihre Fahrwege optimal verbinden können. Damit weniger Zeit auf der Straße und dafür mehr in den Ausstellungen verbracht werden kann.

[zum Seitenanfang](#)